Unsere "Sicht" der Dinge

Wir sind angetreten, um den Welthandel ein Stück gerechter zu machen. Unsere Waren geben den Menschen und Gruppierungen, die sich am fairen Handel beteiligen, ein existenzsicherndes Einkommen. Wir wollen Menschen verschiedener Kulturen und Hautfarben zusammenbringen.

Unsere Veranstaltungen dienen diesem Zweck.

Gerade der seit 2014 initiierte "Eine-Welt-Tag" hat immer Menschen und Gruppen aus anderen Ländern die Möglichkeit gegeben, uns ihre Kultur sichtbar zu machen. Wir sprechen in diesen Veranstaltungen Themen an, die alle Menschen betreffen.

So schaffen wir einen kulturellen Austausch.











